
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 212/2016 
  

 
Requer informações acerca da 
falta d’água em vários bairros 
de Santa Bárbara d’Oeste.  
 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
CONSIDERANDO que, este vereador foi procurado por 

munícipes, informando que há algumas semanas, está havendo a  falta d’água   
nos Bairros São Joaquim, Residencial Furlan, Santa Terezinha, Siqueira 
Campos, Vila Brasil e Vila Grego;  

 
 CONSIDERANDO que, segundo informações de munícipes, o 

DAE já foi acionado, e informaram que o abastecimento foi prejudicado por 
interrupções de energia elétrica, que afetam diretamente o sistema de 
distribuição, ocasionando problemas no bombeamento da água;  

 
CONSIDERANDO que, estamos num período de altas 

temperaturas, com um aumento do consumo de água pela população,  e muita 
chuva, portanto os reservatórios devem estar num nível bom de água, sendo 
difícil de acreditar que está havendo falta d’agua.     

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Especificar os motivos da falta d’água em alguns bairros de 

Santa Bárbara d’Oeste. 
 
2º) Quais providências cabíveis a prefeitura está tomando para 

normalizar o sistema de abastecimento de água nesse bairros?  
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 19 de fevereiro de 2.016. 
 
 
 

Carlos Fontes 
-vereador- 


